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机场高速广告牌乱象调查

现场：沿线广告塔依旧
昨日上午10时许，记着从中州大道进入机

场高速，沿线林立的广告塔依然如故，不论是
时而出现的迎风摇曳的破旧广告画面，还是部
分正在招租的广告位，没有发现与11月3日或
者更早以前有什么不同。

会不会有的广告塔已经自觉拆除了呢？
记者沿途对路两边详细观察，试图能找到

某块广告塔已经或者正在拆除时外露的新鲜
土壤，但没有发现。

相反，记者依然发现有人爬在广告塔上更
换广告画面。

暗访：孟庄镇
镇里在部署，村民还不知道

从机场高速收费站出来，转到下边的新郑
市孟庄镇地界。

记者以做广告的名义，来到了孟庄镇政
府。经二楼党政办公室一位负责人介绍，位于
一楼南侧的一间房子是该镇此次机场高速户
外广告牌拆迁的负责人。

“我想在机场高速沿线做个户外广告，听
村民说需要经过镇里面同意，是不是？”记
者说。

“是需要镇里面同意，但现在不能做，上面
正在安排对沿线的户外广告塔进行整治，我这
几天都在忙这件事。”这位负责人表示。

记者问：“那什么时候可以做（广告）呢？”
这位负责人说：“等一等吧，现在在整治规

范，以后肯定还能做。”
随后，记者来到路边标有“口张”的路口，

一家小卖铺的王先生正在打座机电话。
“我想在机场高速沿线广告塔上做广告，

你家有没有空闲的广告塔？”记者问。
“有啊，不过不在机场高速路上，就在出了

收费站这个地方，京珠高速路上，离这个收费
站很近，位置很好。”王先生说。

“我如果做这个户外广告，是不是经过你
就行了，还用不用跟你们镇上说了，有没有风
险，将来会不会让拔了？”记者担心地说。

王先生说：“当然得跟镇上说，给他们交两
万块钱，不过不需要你出面了，我们出面给你
来做。”

王先生称他还没有听说目前正在进行的
机场高速沿线户外广告塔要整治的消息，并劝
记者如果是企业想做户外广告，最好自己建一
个，他家里就有空地，一个广告塔建下来大约
需要15万元，不到3年就能挣钱了。

暗访：广告公司
建议先别做广告

昨日下午，根据沿线空白广告塔上的招租
电话，记者打通了一部手机，接电话的男士称
他们是广告公司的。

“我想在机场高速沿线广告塔上做一个户
外广告，得多少钱？”

“你看的是路哪边的？”
“路东边的。”

“路东边的，两面画面的一年费用 12 万
元。”

“路西边的呢？”
“你没看到郑州晚报报道吗？说是机场高

速沿线的广告塔要整治，可能路西边的广告塔
要拆除，路东边的会不会拆还不清楚。”

最后，这位男士建议记者如果不着急的
话，暂时先别做这种户外广告。

随后，记者随意打了另一个联系电话。接
电话的陈先生称，他们也是广告公司的。

“我们跟村里、当地政府都签有协议。这
次机场高速户外广告塔整治，主要是对紧靠高
速路的广告塔，像我们的广告塔离高速路面
远，拆的可能性不大。”

市城管局：11月21日开始强拆
昨日下午，郑州市城市管理局广告处张处

长介绍，他们当天上午再次组织、协调相关县
（市）区到现场划分责任范围，当天下午 3点才
返回市区，要求沿线的相关县（市）区把各自辖
区要整治的广告牌具体数字今天报上来，包括
这些广告牌的具体位置等都要报清楚。

“这次整顿的重点是两线一点，即机场高
速、京珠高速部分路段以及航空港区，下一步
要对经过市区的高速路户外广告，包括连霍高
速以及环城快速路的沿线户外广告等都要进
行综合整治。”张处长说，根据工作部署，11月
20日前为各辖区的自查自纠自拆阶段，11月21
日起进入强拆阶段。

市城管局：市城管局：1111月月2121日开始强拆日开始强拆

倒数13天 机场高速两侧静悄悄
11 月 3 日，郑州市城市管理局携沿

线相关县（市）区城管执法部门上路具体
指认各自的责任范围；昨日，该局再次携
航空港区、新郑市城管执法部门以及所
辖的沿线乡（镇）、村及村民上路指认，确
认责任范围。根据市城市管理局的部
署，机场高速沿线户外广告整治正进入
倒计时状态。

昨日上午，记者再次驱车从中州大
道入口沿着机场高速行走，发现路边的
广告塔依旧，还没有发现自觉拆除广告
牌的现象，当地一些村民也还不知道这
一路段广告牌将要整治。 机场高速路边林立的广告牌机场高速路边林立的广告牌

确认责任：他们准备行动
据郑州市城市管理局介绍，此次机场

高速户外广告整治，涉及沿线的管城区、经
开区、中牟县、新郑市以及航空港区等，记
者昨日一一进行采访。

管城区城管执法局武装部刘部长：“已
经对机场高速沿线属于管城区地界的户外
广告塔进行了摸底，主要涉及管城区的南
曹乡及圃田乡，有些属于村民自建的，有的
是广告公司与村民合建的，11月 3日排查
时，确定属于管城区的广告牌共计有 95
块，其中机场高速路东侧有 55 块，路西侧
有40块。昨日进一步排查后，确定在高速
公路防护网外面的有42块，在防护网里面
的有53块。”

郑州经开区执法局亢胜民副局长：“这
次机场高速沿线户外广告塔整治，涉及经
开区的共有3个办事处的6个行政村，目前
排查到的共有 95块需要拆除，其中 2块在
防护网以内。我们全局周末都没有休息，
对广告塔的塔主、姓名、联系电话、广告塔
建设的前前后后进行摸底排查。”

中牟县综合执法局王副局长：“中牟县
由县政府办牵头，涉及该县要拆除的户外
广告牌约有 117 块，主要在中牟县九龙镇
境内，目前任务已经分派到镇里了。”

新郑市规划城管局唐副局长：“这次机
场高速沿线户外广告塔整治，涉及新郑市
的较多，其中涉及新郑市孟庄镇的有 123
个，涉及新郑市薛店镇的有5个。”

郑州航空港区综合执法局局长李刚：
“这次机场高速沿线户外广告整治已经下
发了内部明电，涉及航空港区的数量不多，
经统计有26块需要拆除，主要分布在机场
高速两侧以及收费站周边。另外，下一步，
对港区内以及机场候机广场的户外广告牌
也要进行整治。”

此外，按照市里统一规划，河南中原高
速公路股份有限公司（下称中原高速）负责
拆除机场高速段隔离栅（距路四五米远的
范围）以内的广告塔。

中原高速路产管理处相关负责人：“中
原高速负责拆除的有 50 多座广告塔，
我们保证按照市里的统一布置完成拆
除任务。”


